

Ministerium will Handys nicht verbieten

„(...) Gegenüber dem Stadt Anzeiger hatte die Vorsitzende des NRW-Philologenverbandes, Sabine Mistler, hingegen Enttäuschung geäußert. Die Mehrheit der Lehrkräfte im Verband sei enttäuscht gewesen, dass das Schulministerium nicht restriktiver vorangeschritten sei durch ein deutliches Nein zur Smartphonenuutzung im Unterricht. (...)“

Der gesamte Beitrag ist am Dienstag, 20. Mai 2025, im [Kölner Stadt Anzeiger](#) erschienen.

Bitte beachten Sie, dass nicht alle Beiträge ohne Abonnement zu lesen sind.